



## COMMUNIQUÉ

Le Centre Commercial de Fontvieille connaît actuellement une situation dégradée qui nécessite des travaux de restructuration importants et urgents.

Le projet de restructuration a plusieurs années de retard malgré des dépenses déjà importantes.

De plus, il ne prend pas en compte les besoins des commerçants actuels. Face à cette situation, ceux-ci ont aujourd’hui lundi 9 février 2026 baissé le rideau.

La FEDEM soutient pleinement son membre-adhérent l’Union des Commerçants et Artisans de Monaco (UCAM) et appelle à l’ouverture d’un dialogue constructif.

Le Centre Commercial de Fontvieille est un levier d’attractivité essentiel pour le pays, ses entreprises et leurs salariés.

Lundi 9 février 2026